

De : CORINNE CASTANIER

Envoyé : vendredi 11 décembre 2015 09:18

À : [REDACTED]

Objet : suite à la lecture de l'article sur les pendentifs radioactifs

Bonjour,

Merci beaucoup pour votre initiative !

Les petits ruisseaux font les grandes rivières : si chacun est vigilant et interpelle les fournisseurs, les opérations de commercialisation diminueront progressivement.

Au vu du résultat des analyses, plusieurs distributeurs ont déjà décidé d'arrêter la commercialisation de leurs pendentifs. L'information est un élément clef que ce soit pour les particuliers (qui seront du coup vigilants pour leurs achats) ou pour les professionnels (en tout cas ceux qui sont de bonne foi).

Nous comptons évidemment sur l'intervention des services officiels.

Nous avons eu un très bon contact avec la Commission de la Sécurité des Consommateurs qui a décidé de faire un signalement à la DGCCRF pour risque grave. En revanche, elle ne pourra pas lancer une enquête dans l'immédiat : la décision ne peut être prise que par le Président... et le siège est vacant ! Espérons qu'il soit pourvu au plus vite (la balle est dans le camp du ministère de la Santé et nous évoquerons le problème dans le courrier que nous allons lui adresser).

Nous avons également adressé une demande d'intervention à la DGCCRF. C'est à cet organisme d'assurer la protection des consommateurs et il peut prendre directement (ou saisir en ce sens le ministère de la santé) des décisions d'interdiction, de retrait, de rappel. Je viens de leur renvoyer un courriel demandant un rendez-vous téléphonique pour le début de la semaine prochaine afin de faire le point sur ce qu'ils comptent faire (pour leur laisser le temps de s'approprier le dossier sans perdre trop de temps non plus).

Merci encore pour votre initiative et pour votre soutien : sans ses adhérents, la CRIIRAD ne pourrait pas prendre en charge ce type de dossier.

Bien amicalement

Pour la CRIIRAD

Corinne Castanier

De : Catherine [REDACTED]

Envoyé : jeudi 10 décembre 2015 17:12

À : CATHERINE DEL-PINO <catherine.delpino@criirad.org>

Objet : suite à la lecture de l'article sur les pendentifs radioactifs

Bonjour,

Suite à la lecture de l'article sur les pendentifs radioactifs, je voulais juste vous dire que j'ai téléphoné au service clients de Amazone.fr, pour leur signaler cette grave anomalie.

J'ai donné ma source, à savoir le site de la CRIIRAD.

Des milliers de personnes vont tomber dans ce piège, que faire d'autre pour alerter ?

Merci, cordialement,

Catherine [REDACTED]